

FMI recortaría a 2.7% del PIB previsión de crecimiento de México: consultorías

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

EL FONDO Monetario Internacional (FMI) podría ajustar hoy su pronóstico de crecimiento para México en menos de medio punto porcentual del Producto Interno Bruto (PIB), estimaron analistas de consultorías.

Actualmente, el pronóstico de crecimiento del FMI para México se mantiene en 3%, una estimación fija desde abril, que ha quedado por arriba de la meta oficial revisada de 2.7% y las proyecciones del mercado.

Para Antonio Castro, director de Capem Oxford en México, la reforma tributaria redujo la disponibilidad de recursos para empresas y hogares, bajo el objetivo de que el gobierno utilizaría estos recursos para estimular a la economía. Sin embargo, lamenta que estos recursos se han redirigido hacia gasto social, lo que poco ayuda a acelerar al mercado doméstico.

Aparte, Alfredo Coutiño, director para América Latina de la consultoría Moody's Analytics, precisa que siendo EU el motor de la econo-

mía mundial, un ajuste a la baja en las previsiones de crecimiento para ellos, implica menor demanda para México, "que tiene su mercado más importante en Estados Unidos".

Coutiño y Castro estiman que la corrección a la baja que realizará el FMI para la economía llevará sus previsiones cerca de la que tiene el gobierno, en 2.7 por ciento.

Ambos coinciden en que las previsiones del FMI incorporan el impacto de las reformas incluso para el 2015, cuando el organismo supone que se crecería hasta 3.5 por ciento.